

Un film en stop motion pour la master class de la Toussaint



► **Silence, ça tourne !**

À chaque période de vacances, les Collections de Saint-Cyprien proposent des ateliers créatifs dans le cadre d'une master class. Pour la première semaine des vacances, c'est la stop motion qui était à l'honneur. La stop motion est une technique d'animation en volume permettant de créer un mouvement à partir d'objets immobiles. Ainsi une douzaine d'enfants de 6 à 12 ans, se sont initiés aux différentes étapes de la conception d'un court film avec les conseils avisés d'Alexandre David,

plasticien graphiste. Les enfants ont, tout d'abord, dû élaborer une histoire par petits groupes. Ils ont créé les décors avec du carton et de la peinture, élaboré un story-board, une affiche et ont pris des photos en rafales de courtes séquences avec des jouets qu'ils avaient apporté comme personnages. Les séquences de chaque groupe ont ensuite été montées ensemble pour créer une histoire commune. Un court-métrage inédit au résultat bluffant.

A. L.



► **Pendant ce temps, un autre groupe réalise l'affiche du film.**